



## Consultingfirma fördert Hallenbad-Erhalt

Pohlheim (rge). Auch bei den Unternehmen weiß man um die Bedeutung des Pohlheimer Hallenbades für die Gesundheit der mittelhessischen Bürger. Dieser Tage übergaben Geschäftsführerin Pia Susanne Becker (Mitte) und Projektleiter Mark Reitmeier (r.) vom Pohlheimer Beratungsunternehmen A.D.N. Consulting statt Weihnachtsgeschenken an Partner und Kunden eine Spen-

de in Höhe von 1500 Euro an den Fördervereinsvorsitzenden Karl-Rudolf Schön (l.) sowie an die Bürgermeister der Eigentümergemeinden Fernwald und Pohlheim, Stefan Bechthold (2. v. l.) und Udo Schöffmann (2. v. r.). Sie freuten sich über den warmen Geldsegen rechtzeitig vor Jahresende. Geschäftsführerin Becker ist selbst auch im Förderverein-Vorstand engagiert. (Foto: rge)